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第４回沼津市議会定例会 

 

一 般 質 問（個 人 質 問）  

 

＊ 今定例会において、従来の「一括質問・一括答弁方式」以外の質問形式として、「一問一答方

式」及び「複合方式」を試行的に実施します。 

・「一括方式」：一括質問・一括答弁方式で行う。 

・「一問一答方式」：１回目の質問から、全て一問一答方式で行う。 

・「複合方式」：１回目の質問は一括質問・一括答弁方式で行い、２回目以降の質問を一問一答方

式で行う。 

 

平成２８年３月１日、２日 

順番 氏 名 要 旨（個人質問） 
答 弁 を 

求める者 

１ 12番 

髙 橋 達 也 

 

＊一問一答方式 

１ 放課後児童クラブの運営について 

 ⑴ 定員が超過しているクラブの実態 

 ⑵ 今後の対策 

２ 動物愛護の今後の方針について 

 ⑴ 人と動物の未来センター構想以後の方針 

３ 戦略をもった国際交流事業について 

 ⑴ 本市の国際交流事業の評価と認識 

 ⑵ 市内産業等に資する国際交流のあり方 

４ 教育政策の成果と今後の方針について 

 ⑴ いじめや不登校の対策 

 ⑵ 富士山の日の休業 

 ⑶ 外国人児童生徒の日本語教育 

 ⑷ 補助教材選定 

５ 本市中学生の傷害事件について 

 ⑴ 日ごろの生活指導の状況 

 ⑵ 当該校の在校生に対する指導と保護者への 

  対応 

 ⑶ 教訓と今後の生活指導のあり方 

市 長 

教 育 長 
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順番 氏 名 要 旨（個人質問） 
答 弁 を 

求める者 

２ 11番 

渡 邉 博 夫 

 

＊一問一答方式 

１ 本市の防災施策について 

 ⑴ 災害時への対応に関する考え方について 

  ① リスク管理について 

  ② 危機管理について 

 ⑵ 現状の評価について 

 ⑶ 今後の施策等について 

 ⑷ 危機管理部門の組織上の位置づけについて 

２ 本市の教育について 

 ⑴ 沼津市学校配置の適正化検討委員会につい 

  て 

  ① 委員会設置に至る背景とその目的につい 

   て 

  ② 学校規模の現状把握と今後の見通しにつ 

   いて 

  ③ 小規模校、大規模校における教育活動の 

   よさと課題について 

  ④ 市内全校小中一貫教育の早期導入につい 

   て 

  ⑤ 基本方針策定に向けた今後のスケジュー 

   ルについて 

 ⑵ 就学前教育について 

  ① 「小1問題」の実態把握について 

  ② 「小1問題」解消への取り組みについて 

 ⑶ 学校における体育活動中の負傷・事故発生 

  状況について 

  ① 本市の負傷・事故等の発生状況について 

  ② 武道導入の成果と負傷・事故発生状況に 

   ついて 

  ③ 組み体操の「ピラミッド」「タワー」に 

   ついて 

  ④ 事故防止と安全確保に必要な基本姿勢と 

   対策について 

市 長 

教 育 長 

関係部長 

３ ３番 

小 澤   隆 

 

＊一括方式 

１ 職員の人材育成について 

 ⑴ 沼津市人材育成基本方針について 

 ⑵ 「沼津市職員の信条」の実践について 

市 長 

関係部長 
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順番 氏 名 要 旨（個人質問） 
答 弁 を 

求める者 

４ 14番 

長 田 吉 信 

 

＊一問一答方式 

１ 「アレルギー疾患対策基本法」施行に伴う本

市の対応について 

 ⑴ アレルギー疾患に対する現状認識と今後の 

  取り組みについて 

  ① アレルギー疾患の現状認識と支援状況に 

   ついて 

  ② 市民への予防、啓発、医療提供体制につ 

   いて 

 ⑵ 乳幼児のミルクアレルギー疾患について 

  ① 乳幼児のミルクアレルギー疾患の現状認 

   識について 

  ② 乳幼児のミルクアレルギー疾患への支援 

   について 

 ⑶ 私立保育所、幼稚園、認定こども園におけ 

  る食物アレルギー対策への取り組みについて 

  ① 食物アレルギー対策に対する本市のかか 

   わりについて 

 ⑷ 市立小中学校における給食の食物アレルギ 

  ー対策について 

  ① 教職員へのアレルギー疾患に対する研修 

   について 

  ② 児童生徒に対するアレルギー疾患への指 

   導について 

  ③ 給食の残食減についての取り組みについ 

   て 

 ⑸ 非常食の食物アレルギー除去食の備蓄につ 

  いて 

  ① 災害時の非常食に対する認識について 

  ② 食物アレルギー除去食の備蓄について 

２ 災害に強いまちづくりについて 

 ⑴ 津波災害警戒区域及び津波災害特別警戒区 

  域の指定について 

  ① 指定に向けての現状認識について 

  ② 指定に対する課題について 

  ③ 今後の取り組みについて 

 ⑵ 静岡モデルの進捗について 

  ① 国、県との協議経過と状況について 

  ② 減災に向けた本市独自の津波対策と手法 

   の検討状況について 

  ③ 今後の取り組みについて 

 ⑶ 事前復興計画策定について 

  ① 事前復興計画策定の必要性について 

市 長 

関係部長 



4 

 

順番 氏 名 要 旨（個人質問） 
答 弁 を 

求める者 

    ② 事前復興計画策定への取り組みについて 

  ③ 地籍調査の現状認識と今後の取り組みに 

   ついて 

 

５ ６番 

殿 岡   修 

 

＊一問一答方式 

１ 新貨物ターミナルについて 

 ⑴ 地権者の「命を懸けても土地を売らない」 

  という思いについて 

 ⑵ 用地取得目標について 

 ⑶ 用地に植えられている樹木の名札について 

 ⑷ 踏切遮断時間の長時間化の対処方法につい 

  て 

 ⑸ 原西部の地権者の住宅の周辺の巡回に対す 

  る住民からの苦情について 

２ 富士見町の住民の生活環境について 

 ⑴ 住民の生活環境悪化に対する市長の認識に 

  ついて 

 ⑵ 住民の不公平感に対する対応について 

３ 新車両基地の調査設計業務委託契約について 

 ⑴ 車両基地の移転の工程と現貨物ターミナル 

  の移転執行の工程について 

 ⑵ 現状で、新車両基地の業務委託契約金を払 

  うことの疑問について 

 ⑶ 今後の整備工事に向けた業務委託をＪＲ東 

  海に依頼した場合の地元業者への下請け作業 

  について 

市 長 

６ ２番 

久保田 吉 光 

 

＊一括方式 

１ 本市西部地区における「道の駅」設置構想に

ついて 

 ⑴ 「道の駅」具現化に向けた課題について 

 ⑵ 本市の今後の取り組みについて 

２ 胃がん検診の拡充について 

 ⑴ 本市における胃がん検診の現状について 

  ① 検診方法及びがん発見率について 

  ② 検診費用について 

 ⑵ リスク検診について 

  ① リスク検診に対する認識について 

  ② 導入した場合の費用対効果について 

市 長 

関係部長 
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順番 氏 名 要 旨（個人質問） 
答 弁 を 

求める者 

７ ４番 

霞   惠 介 

 

＊複合方式 

１ 本市の学校規模における適正配置の方向性と 

 今後の学校教育のあり方について 

 ⑴ 小中学校の児童生徒数の現状と今後の将来 

  予測について地域等の特徴的な状況を含め、 

  今どのように捉えているのか 

 ⑵ 学校規模・学校配置の適正化検討委員会の 

  設置目的について 

  ① 学校配置の適正化検討委員会の意見につ 

   いて 

 ⑶ 静浦小中一貫学校の成果を踏まえた今後の 

  学校教育のあり方について 

  ① 適正という学校規模について 

  ② 対象地区に対してどのような歩みを進め 

   ていくのかについて 

市 長 

教 育 長 

８ 16番 

梶   泰 久 

 

＊複合方式 

１ 豊かな湧水を活用した、まちづくりについて 

 ⑴ 湧水に対する本市の認識について 

 ⑵ 湧水を活用した交流人口増加策について 

 ⑶ 湧水を中心とした地域づくりについて 

 ⑷ 災害時の活用について 

市 長 

関係部長 

 



6 

 

順番 氏 名 要 旨（個人質問） 
答 弁 を 

求める者 

９ 18番 

渡 部 一二実 

 

＊一括方式 

１ フードバンクふじのくにへの支援について 

 ⑴ フードバンクふじのくにに対する認識につ 

  いて 

  ① 県内他市町の取り組み状況について 

  ② 運用上の効果と課題について 

 ⑵ フードバンクふじのくにに対する具体的な 

  支援策について 

  ① 広報に関する支援について 

  ② フードドライブ（回収ボックス）の設置 

   について 

  ③ 災害備蓄食料の一部の提供について 

２ インバウンド向けグリーン・ツーリズムの拡

大について 

 ⑴ インバウンド向けグリーン・ツーリズムの 

  認識について 

  ① ふじのくに観光躍進基本計画と本市との 

   関係性について 

  ② 本市におけるグリーン・ツーリズムの実 

   態について 

 ⑵ インバウンド向けグリーン・ツーリズムの 

  誘致・受け入れ体制整備について 

  ① 本市及び県東部の核となるＤＭＯの育成 

   について 

  ② ＭＩＣＥ受け入れ関係者（観光協会、コ 

   ンベンションビューロー、観光業者等）の 

   連携について 

市 長 

関係部長 

10 ８番 

梅 沢   弘 

 

＊一問一答方式 

１ 市長の政治姿勢について 

 ⑴ 高校生と地域活性化について 

 ⑵ 持続可能な自治体づくりへの認識について 

 ⑶ 高尾山古墳保存の方向について 

 ⑷ 本市における諸施策の見直しについて 

市 長 

関係部長 

 


